

2024-06-06

¿Cuándo iniciaría el trámite para licencia permanente en CDMX tras virtual triunfo de Brugada?

Autor: José Andrés Velázquez

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/reportes/cuando-iniciaria-el-tramite-para-licencia-permanente-en-cdmx-tras-virtual-triunfo-de-brugada/>

Clara Brugada, virtual ganadora a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, habló sobre la posibilidad de una licencia permanente para conducir vehículos particulares como parte de sus propuestas de campaña.

Como era de esperarse, la ciudadanía ahora se pregunta cuándo se pondría en marcha dicha iniciativa y cuándo iniciaría la aplicación para la misma.

Cabe recordar que según información del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), Clara Brugada ganó en el Ciudad de México con una preferencia del 51.69 por ciento luego de un avance del 96.47 por ciento de las actas computadas.

A pesar de que Santiago Taboada se declaró como ganador, las tendencias ubican a Clara Brugada como la virtual candidata a la Jefatura de Gobierno.

¿Cuándo entraría en vigor la licencia permanente?

Durante su campaña, la candidata dio a conocer su propuesta a través de su cuenta de TikTok. Ahí también dio una fecha estimada para la cual, en caso de resultar electa, comenzaría su aplicación.

Cabe recordar que actualmente el trámite de la licencia tiene un costo de mil 49 pesos por una vigencia de tres años.

"Hoy les quiero informar que, así como lo hizo el presidente López Obrador cuando fue jefe de Gobierno, voy a establecer la licencia permanente para conducir automóvil particular", dijo en el video.

Asimismo, aclaró que aquellas personas que cumplan con los requisitos, que no aclaró en ningún momento, podrían ser acreedores de este beneficio.

@clarabrugadam Como Jefa de Gobierno promoveré la simplificación de trámites administrativos. La expedición de la Licencia Permanente será uno muy importante que beneficiará a la población de nuestra Ciudad. #licenciadeconducir #cdmx #parati #viral sonido original Clara Brugada

"Esta medida es parte de la revolución administrativa que vamos a implementar para reducir los trámites en nuestra ciudad. Conducir un vehículo es una gran responsabilidad, así que vamos a establecer mecanismos muy estrictos y claros para garantizar la protección de peatones, ciclistas y la seguridad vial", agregó.

Una vez que la victoria se haga oficial, la nueva jefa de Gobierno tomaría posesión el 5 de octubre de este año. Así iniciaría su mandato durante seis años sin posibilidad a reelección.

Actualmente el trámite de la licencia tiene un costo de mil 49 pesos por una vigencia de tres años. Foto: ROGELIO MORALES /CUARTOSCURO

En consecuencia, el trámite no puede adelantarse para antes de esta fecha. Sin embargo, durante su propuesta, la candidata se comprometió a que, de resultar electa, el inicio de la aplicación de la licencia permanente comience a partir del primero de enero de 2025.

Síguenos en Google News para estar al día